



王北通信

令和7年11月4日 第25号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>



農園に植えていただいたコキアがきれいに色づいています。後ろのサツマイモも、土の中でコキアと同じ色に大きくなっていることでしょう(^-^)

全校で行った初めての体育大会(^-^) その1

かんせい うんどうじょう おこな はじ たいいくだいかい。さくねん やす じかん
完成した運動場で行う初めての体育大会。昨年は休み時間に
応援していた1~4年生が、今回から午前に参加し、互いに活躍
する姿を応援し合いました。1,100名の9学年が集まって行う体
育大会はおそらく奈良県初。1年生と5年以上の人がダンスや玉入れをするなど交流種目
を楽しんだり、全校でフォークダンスを踊ったりと北義務だからこそできるプログラムで
す。午前のハイライトは6年と9年の代表による綱引き対決。人数1.5倍の6年生に予行
で負けた9年生が、本番で雪辱を果たしました。午後からの様子は次号でお伝えします。



1年生の秋の遠足 奈良おもちゃ美術館へ！

三郷町の奈良学園大学の跡地につくられたFSS35キャンパス。そこにある「奈良おもちゃ美術館」が1年生の秋の遠足の行き先。三郷駅からは坂道でちょっと大変でしたが、みんな元気に歩きました(^-^) 館内では、様々な木のおもちゃで遊んだり、ハンバーガー屋さんなどのごっこ遊びを楽しんだり、コマづくりを体験したり。友達といっしょに楽しい時間を過ごすことができました。



2年生は生駒山上遊園地へ行きました

2年生は秋の遠足で生駒山上遊園地に。生駒駅までの電車では、乗ってこられたお客様さんに席をゆずった人たちも。ゆずられた方のうれしそうな表情に負けないくらい、ゆずった人たちのうれしそうな笑顔(^-^) 思いやりの温かさは広がっていくんですね。遊園地では班ごとに好きなアトラクションを回ります。班長を中心に協力し合って行動している姿に成長を感じました。2年生のみんなと一緒に秋の一日を過ごして、おしゃべりもたくさんして、とても素敵なお思い出ができました。

